

 Nuevas Generaciones de Salamanca ha participado en la Convención Autonómica del PP en Burgos, donde se han llevado a cabo distintas mesas de trabajo con asociaciones, sindicatos y expertos para realizar propuestas en los diferentes temas de actualidad de la Comunidad.

Digno de mención fue el Foro Joven llevado a cabo por NNGG de Castilla y León con presencia del Presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y el Presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, donde todos los jóvenes que quisieran podían realizar cualquier pregunta.